

Kinder zu Gast in der Bäckerei



Die angehenden Schulkinder des Kindergartens St. Lambertus Stromberg haben am Mittwoch die Bäckerei Terholsen im Burgdorf besichtigt.

Bäckermeister Ludger Terholsen erklärte den interessierten Kindern, wieviel Arbeit und Zeit in einem guten Frühstücksbrötchen steckt. Außerdem erklärte er den Mädchen und Jungen die vielen verschiedenen Maschinen und ihre Aufgaben.

Dann durften die Kindergartenkinder auch selbst Hand anlegen. Sie stachen Plätzchen in verschiedenen Formen aus und verzierten das Gebäck anschließend. Nach dem Backen im 200°C heißen Ofen packten die Kinder die Plätzchen ein und nahmen sie für die anderen Kindergartenkinder mit.

Als kleines Dankeschön überreichten die ABC-Kinder ein selbst gestaltetes Bild und sangen ein Lied.